

## **Konzert Unter einem guten Stern in der Schlossberghalle Eversberg**

Weit über 200 Besucher folgten am Samstag, 30.12.2017 der Einladung des Männergesangvereins Concordia Eversberg in die Schlossberghalle Eversberg. Unter dem Motto „Unter einem guten Stern“ lauschten die musikbegeisterten Zuschauer den Darbietungen des MGV Concordia Eversberg, des Projektchors Eversberg, des Bläserquintetts „Die Caller“ und der Sopranistin Dilek Geçer.

Der 1. Vorsitzende Bernd Wagner führte sicher und souverän durch das Programm. Er wies darauf hin, dass mit diesem Konzert das 135-jährige Jubiläum der Concordia zum Abschluss gebracht werde, dass zeitgleich mit den Feierlichkeiten anlässlich des 775-jährigen Bergstadtjubiläums zusammenfielen.

Wagners besonderer Dank galt dem Fotokreis Eversberg. Auf einer großflächigen Rückwandprojektion wurden zu den jeweiligen Musikstücken Lichtbilder der Fotografen aus und um Eversberg eingeblendet, die die Aussage der jeweiligen Darbietungen unterstreichen sollten.

Mit ernsten, fröhlichen, aber auch schwermütigen Tönen haben die Interpreten das Jahr 2017 vorüberziehen lassen. Ebenso war die feierliche Melancholie zu dem vergangenen Weihnachtsfest zu hören, doch insgesamt überwog die abwechslungsreiche Frische des Programms.

Dem Chorleiter Thomas Fildhaut war die Freude ob der gelungenen Veranstaltung deutlich anzusehen. Er dirigierte nicht nur souverän die Sänger des MGV, sondern auch den nur für dieses Konzert gebildeten Projektchor Eversberg aus rund 30 Sängerinnen und Sängern. Fildhaut hat es geschafft, in nur vier Proben eine Ausgewogenheit der Stimmgruppen herauszuarbeiten, die ausgesprochenen Hörgenuss bot. Hervorzuheben waren die hervorragend klingenden Frauenstimmen, die sich erstmals in dieser Formation zusammengefunden haben. Eingebettet in das tiefe Bassfundament der Männerstimmen bekamen die Zuschauer hier einen stimmungsgewaltigen Chor präsentiert.

Fildhaut begleitete am E-Piano auch die Gesangssolistin Dilek Geçer, die ihre Stücke wunderbar innig präsentierte mit einem auch in den Höhen glockenreinen Sopran.

Das Bläserquintett „Die Caller“, am Samstagabend zu einem Sextett angewachsen, betörte das Publikum durch eine gemeinsame und perfekte Ensembleleistung.

Die Sänger des MGV wussten mit warmem Klang und feiner Leuchtkraft zu überzeugen. Teilweise unterstützt wurde der Chor durch Jan Sievers an der E-Gitarre und Christoph Bruning am Cajon.

Zum Abschluss des Konzertes gab es langanhaltenden Applaus. Wagner wünschte den Gästen noch viel Glück und Gesundheit für das Jahr 2018. Danach klang der Abend bei guten Gesprächen, kleinen Leckereien und erfrischenden Getränken aus.